

Wiwersheim

Chapelet tous les dimanches à 17 h 15

Rosaire tous les mardis à 17 h 00

Dévotion à St Michel le samedi 28 à Wiwersheim à 9 h 30 après la messe

Heure sainte le jeudi 5 Février à 18 h à Wiwersheim

Le groupe de prière Béthanie- Kochersberg se réunit les lundis 2 et 16 février à 19 h 30

à la salle paroissiale de Truchtersheim.

"Notre prière c'est établir une relation avec Dieu, se laisser aimer par Lui et répondre à son amour."

STATISTIQUES 2025	Baptêmes	Mariages	Funérailles
Dingsheim	5	2	4
Dossenheim	3		2
Griesheim-Pfulgriesheim	7	2	3
Ittenheim	6	3	3
Stutzheim-Offenheim	5	2	8
Wiwersheim	2	1	9

Premières Communions : 8 - Confirmations : 28 (dont 3 adultes)

Concert "Chants d'Amour et d'Espérance" par la chorale et l'orchestre du collège de Pfulgriesheim, direction J-François Krauss et les chanteurs de l'école de musique de Cronenbourg, direction Svitlana Kundys - Plateau au profit de l'ESAB

- le vendredi 6 février à 20 h, église de Dingsheim
- le samedi 7 février à 20 h, église de Wiwersheim

A l'occasion de la **Fête de la Saint Valentin**, les couples qui ont un projet de vie commune ou qui souhaitent renouveler leurs échanges de consentement sont invités à participer à la messe qui sera célébrée **le samedi 14 février, Salle Woessner à Ittenheim à 18 h 30**

ou **le dimanche 15 février en l'église de Dingsheim à 10 h 30.**

Saveurs d'Evangile est un outil qui permet de partager et de prier en petits groupes autour d'un texte de l'Evangile. Des fiches, proposées par le diocèse de Strasbourg, aident et rendent agréable la démarche. Deux premières rencontres (durée 1 heure) auront lieu **le jeudi 19 février à 20h au presbytère de Griesheim et le dimanche 22 février à 9h30 avant la messe**, à l'église de Stutzheim.

Vous y êtes cordialement invités et attendus.

Pour en savoir plus voir sur internet : « saveurs d'évangile – diocèse de Strasbourg ».

CARITAS-ALSACE du Kochersberg-Ackerland

- L'antenne CARITAS-ALSACE du Kochersberg-Ackerland organise son traditionnel « **thé dansant** », animé par l'orchestre "l'Alsatia d'Alteckendorf", **le dimanche 22 février**, à partir de 14h30, salle des fêtes de SCHNERSHEIM.

Tarif 10 € (1 boisson chaude offerte) – tombola – pâtisseries et restauration légère.

Renseignements et réservations : 06 74 60 34 71

- Avec l'accord de notre curé, nous renouvelons la quête alimentaire pour Caritas local durant le Carême. Des corbeilles seront **disposées dans les églises à partir du 22/2 et jusqu'au 22/3 inclus**. **Les produits souhaités sont les mêmes que pour la période de l'Avent. Un grand merci d'avance.**

La Grande Quête diocésaine aura lieu le dimanche 15 février, enveloppes au fond des églises.



BULLETIN PAROISSIAL

Communauté de Paroisses

"Les Portes du Kochersberg"

Dingsheim, Griesheim, Pfulgriesheim, Stutzheim-Offenheim,

Wiwersheim, Dossenheim - Ackerland

11 rue de la Mairie 67370 GRIESHEIM sur SOUFFEL

Père Christophe Willé 06 45 74 84 22 - 03 67 21 21 26

<https://www.alsace.catholique.fr/zp-strasbourg-eurometropole/cp-des-portes-du-kochersberg>
paroissesportesdukochersberg@gmail.com

Chers paroissiens,

Qu'est-ce que c'est que la maladie de l'âme ?

Il y a quelque part un mal caché qui nous tient tête et qui perturbe notre vie. Quand on a perdu le sens de la relation, du péché ou de Dieu, quand on n'a envie de rien, quand on se sent mélancolique ou désespéré, c'est que notre âme souffre d'un mal spirituel (une maladie de l'âme). L'un des symptômes est le "dégout" de soi, des autres, et pour ce qui se passe dans le monde.

Il éteint la joie et nous rend triste.

Alors on se sent victime de tout avec le cœur plein d'amertume. On a peur de l'avenir, on s'affole, et on se paralyse devant la moindre difficulté qui demande des efforts.

Le refus de se reconnaître fragile, fragilise encore davantage la personne et ne favorise pas le courage et la persévérance pour faire face à la vie.

Cette maladie de l'âme se manifeste par la perte du sens de la joie, de l'émerveillement. Elle se manifeste aussi par une certaine inquiétude excessive pour la santé physique, jusqu'à devenir une obsession.

La personne atteinte de ce mal spirituel ne supporte pas les règles.

Supérieurs et collègues deviennent "odieux" à ses yeux.

Elle se plaint de tout, sans aucune confiance à l'avenir.

Le sentiment de "déception" envahit son esprit en ne voyant que ce qui ne va pas dans la vie.

Il y a donc ici un vide d'amour qu'on cherche à combler.

Le Carême est une bonne occasion pour nous aider à reconnaître les symptômes de ce mal spirituel, pour trouver des pistes, des conseils et des bons remèdes pour les combattre, afin d'être plus libre et plus heureux.

Que tout se fasse par amour pour le bon Dieu, et que notre cœur soit en paix et comblé de la divine miséricorde du Christ ressuscité.

Bon et heureux Carême à tous, dans la prière, le jeûne et la charité,
Curé Christophe



FÉVRIER 2026

